

Hamás denuncia a Israel por romper la tregua al demorar la liberación de prisioneros palestinos

Principal



Publicada el: 22/02/25	Visitas: 149
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 106	Puntaje: 4.7

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/hamas-denuncia-a-israel-por-romper-la-tregua-al-demorar-la-liberacion-de-prisioneros-palestinos_18586.php

HAMÁS DENUNCIA A ISRAEL POR ROMPER LA TREGUA AL DEMORAR LA LIBERACIÓN DE PRISIONEROS PALESTINOS

Principal

Hamás denuncia a Israel por romper la tregua al demorar la liberación de prisioneros palestinos

Israel pospone la liberación de prisioneros palestinos después de la entrega de seis rehenes, mientras Hamás señala una ruptura en el acuerdo que facilitó la reciente tregua.

Hamás Acusa a Israel de "Violación Flagrante" del Acuerdo de Tregua

25 de noviembre de 2023 - AFP El grupo terrorista Hamás ha denunciado a Israel por una "violación flagrante" del acuerdo de tregua, tras la decisión del Estado hebreo de posponer la liberación de 620 prisioneros palestinos.

Esta medida fue anunciada luego de la entrega de seis rehenes israelíes en Gaza este sábado.

“El no respeto por parte de la ocupación (Israel) de la liberación del séptimo grupo de prisioneros a la hora acordada es una violación flagrante del acuerdo”, expresó Abdel Latif al-Qanou, portavoz de Hamás, quien también criticó al primer ministro israelí por supuestas "tácticas dilatorias".

La liberación de este sábado marcó el final de la primera fase del alto el fuego establecido entre Israel y Hamás, que tiene como fecha límite el 1 de marzo.

En un contexto de tensión, se informó que el primer ministro israelí, Benjamin Netanyahu, llevará a cabo esta noche una consulta de seguridad, según fuentes oficiales.

Aunque no se han especificado los motivos de esta reunión, Netanyahu advirtió el viernes que Hamás enfrentaría consecuencias severas por su “violación cruel” del cese de hostilidades.

Esto se debe a que uno de los cuerpos de rehenes recientemente entregados no corresponde, como se había indicado, a Shiri Bibas, una israelí de origen argentino.

Shiri Bibas fue secuestrada el 7 de octubre junto a sus dos hijos, Ariel y Kfir, quienes en ese momento tenían cuatro años y ocho meses, respectivamente.

Tras la identificación de los restos de los menores, el ejército israelí reportó que los pequeños habían sido asesinados "a sangre fría" por combatientes islamistas en Gaza.

En respuesta, Hamás descalificó las afirmaciones de Israel, calificándolas de "mentiras sin fundamento".

Finalmente, los restos de Shiri Bibas fueron entregados la noche del viernes.

Netanyahu prometió actuar “con firmeza” para asegurar el regreso de todos los rehenes aún cautivos en Gaza.

Fuente: Subrayado

Imágenes

HAMÁS DENUNCIA A ISRAEL POR ROMPER LA TREGUA AL DEMORAR LA LIBERACIÓN DE PRISIONEROS PALESTINOS

Hamás denuncia a israel por romper la tregua al demorar la liberación de prisioneros palestinos

Tags

ministro, rehenes, netanyahu, acuerdo, ruptura, pospone, flagrante, prisioneros, entregados, viernes, entrega, palestinos

Noticias relacionadas

- 5.0 *** *Hamás retrasa la siguiente entrega de rehenes mientras Israel intensifica los preparativos militares ante posibles eventualidades*
- 5.0 *** *Hamás pospone la liberación de rehenes, mientras Israel se alista ante cualquier eventualidad*
- 4.5 *** *Hamás comunica la entrega a Israel de los cuerpos de cuatro rehenes, entre ellos los menores de la familia Bibas*
- 4.0 *** *Hamás libera a tres rehenes israelíes, entre ellos a Yarden Bibas, padre de Ariel y Kfir, con raíces argentinas*
- 3.6 *** *Hamás efectúa la liberación de tres rehenes, incluyendo a un argentino, en un intercambio por cientos de prisioneros palestinos*
- 4.8 *** *Las primeras mujeres israelíes liberadas por Hamás: La historia detrás de su secuestro y el desenlace inesperado*
- 3.9 *** *Se inicia un cese al fuego en Gaza tras más de quince meses de intenso conflicto*
- 4.0 *** *Israel pospone la liberación de 110 prisioneros palestinos en medio de tensiones regionales*

3.8 * *Se implementará un alto al fuego en Gaza a partir del domingo*

4.2 * *Liberación de tres rehenes en el cuarto canje: Conocé las historias de los israelíes que regresan a casa tras la negociación con Hamas*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
entrevistas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto

Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo